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•５役退任挨拶
•第70回地区年次大会
•ゴルフ委員会遠征 IN 『晴れの国おかやま』



（加藤定伸）（佐々木勲）
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会長退任挨拶

幹事退任挨拶

会計退任挨拶

退　任　挨　拶退　任　挨　拶
佐々木　　　勲

加　藤　定　伸

大　西　安　子

第60代会長

　幹事の加藤でございます。
　この一年間を振り返ってみますと、長い様でとても
短く感じた一年でした。
　就任前、佐々木第一副会長より 「カトちゃん、幹事
をお願いできんやろか？」私 「佐々木さん、断れませ
んよね？」（いつもと同じフレーズですが）そんな感じ
で引き受けたものの、幹事職とは？？？クラブの運営
責任者です！！！なんてこったー！出来るんかいなぁ
……。とりあえずクラブ手帳、ライオンズ必携、役員
必携を時間のある限り目を通しました。元々、主役よ
りも黒子が好きで実力を発揮する？タイプです。持論

の準備８割本番２割を通せば、なんとかなるやろ「ケ
セラセラ」のタイプです。佐々木会長をはじめ他の役員、
委員長の強力なご協力により一年間の運営自体はなん
とかなったかなぁと感じております。令和５年７月３
日　緊張の第一回理事会　忘れる事が出来ない衝撃の
日　今年度のスタート。あれから一年、よく食べよく
呑み自身の持病も悪化させました。「ケセラセラ」幹事
として何かしらの足跡を残せたので有れば幸いです。
　最後になりますが、皆様からのご協力を頂きまして
役目を終えることができたと思っております。一年間
ありがとうございました！！

　皆様、一年間のご支援ご協力に心より感謝申し上げ
ます。本当に有難うございました。
　寡黙な？佐々木会長のもと、緻密な加藤幹事、堂々
たる貫禄のライオンテーマー久保さん、存在感と愛さ
れキャラ満載の山本宗宏テールツイスター、そして優
秀な委員長各位に助けられながら、何とかこの一年走
り続けることができました。
　会計という重責を仰せつかり、ポンコツだけど頑張
ろう！と思っていた船出の日に、指南役の池田財務委
員長の急逝・・悲しみと不安いっぱいの幕開けでした
が、会計の職務は加藤幹事と久保さんと事務局青木さ
んに助けられ、私は私のできることを精一杯やり切ろ
う！と気持ちを切り替えて、ひたすらロビー活動に勤
しみました。
　会員の皆様と仲良く交流する！会長の方針には御

意！完璧な幹事の調整に脱帽しながら、とにかく健康
第一に過ごせたことに安堵しております。
　終わってみればあっという間の一年でした。数々の
イレギュラーや想定外の出来事等色々ありましたが、
忘れられない楽しい思い出もできました。その事象の
すべてがこれからの私の人生の糧になることは間違い
ないと思います。
　最後にこんなキャパ不足の私に、何のツッコミや異
議も公では指摘せず、後でご指導いただき温かく見
守っていただけたこと、貴重な体験のステージをあた
えてくださったこと、本当に有難く、感謝の気持ちで
いっぱいです。
　皆様、たいへんお世話になりました。有難うござい
ました。

　退任にあたり一言ご挨拶をさせて頂きます。
　昨年７月、この松山中央ライオンズクラブ108名の会
長に私が適任であるのかどうかと悩みつつ、第60代の
会長職がスタート致しました。しかしどの役職でも一
緒ですが、出来なければ受けなくていいのです。しか
し一度わかりましたと受けた以上は、自分の出来る範
囲の中、精一杯努めなければなりません。精一杯頑張
る姿をみて、五役の方々、理事の方々、会員の方々が
まとまって事業に向かってくれます。これはライオン
ズクラブでも会社でも一緒だと思います。私が精一杯
したか、しなかったかは、私自身わかりませんが、皆
さんには、大変協力して頂いたと感じております。
　幸いにも今年度はコロナ渦が２類から５類に移行さ
れ、全ての事業が行われました。
　就任の挨拶時に書かしてもらいましたが、「ライオ

ンズクラブには色々な組織があります。私が思う一
番重要な組織は委員長を中心にした委員会です。そ
の委員会が年始計画を中心にしてしっかりした奉仕
活動を行って大きな成果を出すことが、そのクラブ
の評価です」
　当初私が思っていた通りに各委員長さんにはしっか
り事業をして頂きました。また加藤幹事をはじめとす
る５役の方々、理事会での難しい質問のなかった理事
の方々、本当にお世話になりました。事務局の青木さ
んにもずいぶん助けて頂きました。
　最後になりますが、次期61期宮川会長時には、通年
の奉仕活動と60周年記念大会があります。全員でしっ
かり応援してまいりましょう。体だけには充分気を付
けて下さい。
　本当にありがとうございました。



（山本宗宏）

（河本圭仁）

（久保美代子）

（大西安子）

久 保　美 代 子

久保行政書士事務所

特定行政書士
Miyoko Kubo

KUBO
OFFICE

miyoko38@triton.ocn.ne.jp

〒791-0213 愛媛県東温市牛渕1941番地1
Tel 089-964-8611  Fax 089-964-9829  携帯 090-7148-0735
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ライオンテーマー退任挨拶

テールツイスター退任挨拶

退　任　挨　拶退　任　挨　拶
久　保　美代子

山　本　宗　宏

　2023～2024のライオンテーマーに就任させてもらい、
歴代のテーマーの皆様の大変さがよく分かりました。
目に見えている部分は例会の最後にローアだけだった
ので、安易な気持ちでお引き受けさせてもらいました。
　しかし、始まってみれば理事会、例会の席次の作成
やクラブ全般の裏方の仕事をする役目だと分かりまし
た。加藤幹事からの簡単そうなお誘いを信じてお引き
受けしましたが、第二例会での席次をいろいろ工夫す

る余裕がなくて委員会を基準とした席次がほとんどに
なってしまったことを申し訳なく思っています。
　でも、新会員の皆様には委員会のメンバーとの交流
が出来た方が良いのではないかと自分を納得させてい
ます（笑）
　本当に一年間お付き合いいただきありがとうござい
ました。

　月並みですが永かったような短かったような１年間
でした。三年前、加藤幹事予定者からお声がけを頂い
たときは一瞬エーッ、会長をやったのに？とは思いま
したが、佐々木会長からは何の注文もなく、自分なり
のフリーハンド（いやノープランか）で例会終了前の
時間を任せて頂きました。
　『就任挨拶』に書かせて頂いた“適切なゲーム等を行
い会員にファインを上手に課すことによって、会合の

調和、友好、活気を促進する演出家”の役割を担うこと
ができたかは分かりませんが、自分では結構楽しかっ
たです。
　佐々木会長以下三役の皆さん、久保テーマ－、影に
なって支えてくれた伊藤次期テールツイスター、そし
て何より、たくさんの笑顔とドネーションを下さった
会員の皆様に心より感謝申し上げます。



（藤岡久実）（合田　礼）
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　令和６年４月21、22日と第70回地区年次大会が高知県立県民ホー
ルと三翠園で行われました。21日の記念ゴルフ大会、22日は指名選
挙会、代議員分科会、代議員総会、昼食を挟んで、大会式典と繋がっ
ていきました。
　我が松山中央ライオンズクラブからは27名の会員が参加致しまし
た。たくさんのご参加ありがとうございました。
　代議員総会では、次年度地区ガバナー石井淑雄様、次年度第一副
地区ガバナー向和人様、次年度第二副地区ガバナー篠原孝尚様、３名とも立派な
成績で当選されました。
　大会式典では、山崎地区ガバナーの挨拶の後、濱田高知県知事、桑名高知市長
の挨拶もありました。その後山崎地区ガバナーの生演奏での「吉田拓郎の落葉」
の音楽での石井淑雄次期地区ガバナーの入場がありました。
　少し小雨が降りましたが、穏やかな品位のあるいい地区年次大会でした。また
来年の多くの会員で参加しましょう。
　最後になりますが、21日の黒潮カントリークラブでのゴルフ大会におきまして
約200名の参加の元、早川第三副会長が見事に優勝されたことをご報告しておきま
す。おめでとうございました。

第70回地区年次大会

ゴルフ委員会遠征 IN 『晴れの国おかやま』　5月22日、23日

佐々木　　　勲

両　田　　　晃

会長

ゴルフ委員長

　22日、朝６時半に大型バスにて市駅前を出発し、委員長チョイスの懐メロを聞き
ながら、高鳴る期待をアルコールで落ち着かせ、一路岡山へと向かいます。
　初日は『鬼ノ城ゴルフ倶楽部』にて、32名の参加で第11回ゴルフ委員会開催。
　夜は美味しい料理とお酒を飲みながら、成績発表と組毎のラウンド報告をおこな
い、楽しい懇親会となりました。
　二日目は石川遼君のアマチュア優勝で有名な『東児が丘マリンヒルズゴルフ倶楽
部』にて、25名でのラウンドでした。
　お天気にも恵まれ、初日にゴルフバックをバスに積み忘れた方も若干名おられま
したが、大きなトラブルもなく無事二日間の日程を終えることが出来ました。
　ご参加いただきましたゴルフ委員会の皆様、手配いただきましたTMトラベル佃様
に感謝申し上げます。



（佐渡康弘）（佐々木隆司）
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６ 月の誕生人から一言…６月の誕生人から一言…

河本　圭仁 1967（昭和42年）6月14日生

来年の７月が刻々と近づいてて、最近では時計
の秒針の音が頭の中で徐々に大きくなってきてい
ます。気が付けば57歳！度々、目の前の人の名前
が出てこないお年頃になりました。今からが、将
来アンティークになるのか、ポンコツになるのか
の分かれ道であると思っています。このメンバー
から、益々多くのことを得たいと思っていますの
で、末永くお願い致します。

上田　貞人 1963（昭和38年）6月27日生

６月27日で61歳になります。少しずつ起床が早
くなっているような気がしますが、元気に61歳を
迎えることができそうです。

７月には３人目の孫も産まれる予定です。孫た
ちが大きくなった時でも元気な松山市であるよう
に人口減少や環境問題等、コツコツと取り組んで
いきたいと思います。

吉田　文彦 1939（昭和14年）6月11日生

６月11日で85歳になった。在籍60年近くになる。
ゴルフのティーグラウンドも最も前になる。
帯状疱疹の後遺症の神経痛でゴルフはやりにく

いが、それ以外はまあまあ元気である。
最近の血液検査では、ガンマーGTが44、中性脂

肪が100、HDAICが５、６、あといろいろの諸結
果もバッテン無しである。

家内が作る野菜、魚中心の献立が大いに関係し
ていると思う。

さあ、今夜も少量のビールのあと純米の日本酒
をお気に入りの酒器で楽しもう。

山本　幸治 1946（昭和21年）6月26日生

幸せって何だろう？「いやぁ～、おもしろかっ
た‥‥」と言って人生を終えるコトか！　いやイ
ヤ、少し違う気がする。人にとっての幸せは、日々
の暮らしの当たり前の中にある様な気がする？　
うなずきながら、冷たくて美味しい水を、ゴクリ
と飲んだ。

い～い歳になったなあ～。

木下　勝敏 1950（昭和25年）6月 1日生

過ぎ去った過去は本当に早いものですね。昭和
に生まれ平成を生き令和６年になり74回目の誕生
日を元気で迎えることができました。当ライオン
ズクラブにご縁を頂いた14年間に感謝しつつこれ
からも健康第一をモットーに一日一日を大事にし
て目の前のひとつひとつに心を込めて好きな卓球
とゴルフを楽しみたいと思っています。今後とも
よろしくご指導のほどお願い申し上げます。

栗山　純造 1972（昭和47年）6月29日生

2000年に結婚、2002年長女誕生、2006年長男誕
生、そして2020年長女が県外の大学へ、2024年長
男が県外の大学へ、そして「夫婦水入らず」とな
りました。よ～く考えてみると二人だけの生活は
長女が生まれるまでの２年間だけだったというこ
と・・・なるほど不慣れなはずです！52才を迎え
て「水を差される」ことのないように、改めて新
婚のような生活を楽しめたらと思っています。

大政　大祐 1973（昭和48年）6月16日生

皆様いつもありがとうございます。51歳の誕生
日を迎えるにあたり、ライオンズクラブの皆様と
の活動を通じて、多くの素晴らしい経験と出会い
を得ました。これからも共に奉仕の心を忘れず、
地域社会のために尽力してまいります。

髙岡　勇吉 1980（昭和55年）6月14日生

44歳になりました。
今年は70kg台になり、彼女ができ、腹筋が割れ、

二重になり、逆三角形の体になる予定です。誰よ
りも学ぶことをより意識していきます。

木原　光一 1966（昭和41年）6月 7日生

58才を迎え、還暦が視野に入ってきました。先
日、初孫も生まれ、順調におじいちゃんモードに
なってきましたが、まだまだ行けるという気持ち
を強く持って頑張りたいと思います！
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理 事 会 だ よ り理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り例 会 だ よ り

〈会次第〉
１．開会宣言
２．出欠調査　　　　役員22名中、 18名の出席による定足数の確認
３．会長あいさつ　　佐々木会長挨拶
４．前回議事録の確認【Ｐ２】
５． 会計報告（５月分収支明細表）【Ｐ３－Ｐ５】
　　大西安子会計から試算表等について報告
６．審議事項
　⑴　新会員について　谷岡千春様【Ｐ６】　７月入会 … 【会員・会則委員会】
　⑵　退会届について　Ｌ河上清和　Ｌ若田浩昭　２名は６月末退会
　　　…………………………………………………………… 【会員・会則委員会】
　　　以上２件について山田副委員長より説明　「一括審議」→「承認」
　⑶　お遍路さんへの「お接待」決算書（案）について【Ｐ７—Ｐ11】
　　　……………………………………………………………… 【社会福祉委員会】
　　栗山委員長より説明　「審議」→「承認」
　⑷　周年事業積立金について　（事業費より振替）
　　定期預金２（事業）（伊予銀行）・・・100万円

　　定期預金４（事業）（愛媛銀行）・・・100万円
　　加藤幹事より説明　「審議」→「承認」
　⑸ 　次期LT・TT・計画委員長合同スクール及び各委員会委員長スクール登

録料拠出の件
　　■と　き　７月６日㈯　10：00～16：00　
　　■場　所　松山市コミュニティセンター
　　■登録料　＠3,000×８名＝24,000円
　　■該当者　Ｌ小森谷　Ｌ伊藤（憲）　Ｌ盛重　Ｌ山田　Ｌ楠田　Ｌ増見
　　　　　　　Ｌ宮道　Ｌ篠原　
　　　加藤幹事より説明　「審議」→「承認」
　⑹　その他　笠組にて懇親会を予定していることを案内した
７．報告事項
　⑴　次年度組織表（案）について【Ｐ12】　宮川第一副会長が報告した
　⑵　複合地区分割について
　　 佐々木会長、宮川第一副会長より分割案と分割理由を説明し、出席役員の

中の歴代会長（森、山本（幸）、小倉、山田 敬称略）４名に意見を求めた
８．閉会

2023～2024度　幹　事：加藤　定伸
2023～2024度　テーマー：久保美代子

■第12回理事会 ● 2024年 ６ 月 ３ 日㈪  18時30分～
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

１．開会ゴング
２．国旗に礼
３．国歌並びにライオンズヒム斉唱
４．会長あいさつ　　　佐々木会長挨拶
５．内部卓話　
　　　牧さん　サラリーマンの転勤生活と転勤先でのいろんな体験談を卓話した
　　　池田（千）さん　 韓国両行に行き韓国語の勉強のため語学留学したときの

ことを卓話した
６．食　事
７． 委員会報告　なし
８．その他　 ６月第一例会に金沢中央ライオンズクラブの皆さんが訪問されるこ

とを再度伝えた
９．テールツイスターの活躍　　　　　山本（宗）テールツイスターより報告
10．ファイン・ドネーションの報告　　大西会計より報告
11．出席率の報告　会員110名中　終身会員５名　不在会員１名
　　　　　　　　　出席79名　欠席27名　出席率75％
12．閉会ゴング　　
13．‘また会う日まで♪’合唱
14．ローア

2023～2024度　幹　事：加藤　定伸
2023～2024度　テーマー：久保美代子

■第1428回例会 ● 2024年 ５ 月28日㈫  12時15分～
● 於：ホテルマイステイズ松山

１．開会ゴング
２．国旗に礼
３．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱
４．会長あいさつ　　　佐々木会長挨拶
５．ゲスト紹介
　　ライオンズクラブ国際協会334－Ｄ地区3R－1Z　金沢中央ライオンズクラブ
　　第56代会長　　　　　　　　　前田　陽介様
　　第56代副会長　　　　　　　　高桑　健一様
　　幹　事　　　　　　　　　　　安島　勲　様
　　会　計　　　　　　　　　　　砂山　広成様
　　テールツイスター　　　　　　堀　　勇樹様
　　地区ＧＭＴコーディネーター　福田　祐一様
　　ＣＮ55周年実行委員長　　　　小間井隆幸様
　　加藤幹事よりお客様を紹介し、前田会長が挨拶した
６．新会員入会式　　　中山　建様【Ｐ３】
　⑴　新会員・スポンサー前へ
　⑵　新会員略歴紹介
　⑶　ライオンバッジ贈呈
　⑷　新会員「ライオンズの誓い」
　⑸　スポンサーの宣誓
　⑹　新会員あいさつ
　⑺　会長歓迎あいさつ及び所属委員会の任命　
　　　　会員・会則委員長、副委員長欠席のため佐々木会長から新会員の紹介をし、

　　　　滞りなく入会式を行った
７．誕生祝（６月）
　　Ｌ木下（１日）　Ｌ木原（７日）　Ｌ吉田（11日）　Ｌ河本（14日）
　　Ｌ髙岡（勇）（14日）　Ｌ大政（16日）　Ｌ若田（20日）　Ｌ山本（幸）（26日）
　　Ｌ上田（27日）　Ｌ栗山（29日）
　　代表して吉田さんが挨拶した
８．御子息出産祝　 Ｌ松本光英　松本さんは本日欠席のため次回にお祝いする
９．審議事項　　
　⑴　新会員について　谷岡千春様【Ｐ４】 …………………【会員・会則委員会】
　　　　佐々木会長より説明　　「審議」→「承認」
　⑵　お遍路さんへの「お接待」決算書（案）について【Ｐ５】
　　　　 ………………………………………………………………【社会福祉委員会】
　　　　栗山委員長より説明　　「審議」→「承認」
　⑶　周年事業積立金について　（事業費より振替）
　　　　定期預金２（事業）（伊予銀行）… 100万円
　　　　定期預金４（事業）（愛媛銀行）… 100万円
　　　　加藤幹事より説明　　「審議」→「承認」
　⑷ 　次期ＬＴ・ＴＴ・計画委員長合同スクール及び各委員会委員長スクール登

録料拠出の件
　　■と　き　７月６日㈯　10：00～16：00
　　■場　所　松山市コミュニティセンター
　　■登録料　＠3,000×８名＝24,000円
　　■該当者　Ｌ小森谷　Ｌ伊藤（憲）　Ｌ盛重　Ｌ山田　Ｌ楠田
　　　　　　　Ｌ増見　Ｌ宮道　Ｌ篠原
　　　加藤幹事より説明　「審議」→「承認」
　⑸　その他　なし
10．食　事
11．報告事項
　⑴　次年度組織表（案）について【Ｐ６】
　　宮川次期会長より報告
12．委員会報告　
　⑴　退会届について　Ｌ河上清和　Ｌ若田浩昭……………【会員・会則委員会】
　　佐々木会長より報告
　⑵　５月献血活動報告…………………………………………………【保健委員会】

実施年月日 実施場所 目標数 献血者数

令和６年５月２日㈭ 愛媛大学 50名 受付 54名  400mL 44名　不採血10名

令和６年５月10日㈮ 愛媛大学 50名 受付 50名  400mL 41名　不採血９名

令和６年５月14日㈫ 松山赤十字病院 40名 受付 44名  400mL 41名　不採血３名

令和６年５月21日㈫ 松山大学 50名 受付 42名  400mL 31名　不採血11名

令和６年５月29日㈬ 松山大学 35名 受付 16名  400mL 15名　不採血１名

　　美濃委員長より報告
13．テールツイスターの活躍　　　　　山本（宗）テールツイスターより報告
14．ファイン･ドネーションの報告　　大西（安）会計より報告
15．出席率の報告　会員110名中　終身会員５名　不在会員１名
　　　　　　　　　出席69名　欠席37名　出席率65％
16．閉会ゴング
17．‘また会う日まで’合唱
18．ローア

2023～2024度　幹　事：加藤　定伸
2023～2024度　テーマー：久保美代子

■第1429回例会 ● 2024年 ６ 月11日㈫  12時15分～
● 於：ホテルマイステイズ松山
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◆ 令和 ６ 年 ６ 月第 1 例会
☆Ｌ佐々木勲　　　金沢の皆様例会訪問ありがとうございます
☆Ｌ宮川晶子　　　 中山さん入会おめでとうございます。吉田さん85歳お誕生日

おめでとうございます。
　　　　　　　　　名札が見当たりません。すみません。
☆Ｌ河本圭仁　　　金沢からようこそ！
☆Ｌ早川義仲　　　金沢中央ライオンズクラブの皆さん、ようこそ松山へ
☆Ｌ加藤定伸　　　金沢中央ＬＣの皆様ようこそ松山へ
☆Ｌ大西安子　　　 金沢中央ライオンズクラブの皆様、例会へようこそお越し頂

き心より感謝致します。
　Ｌ吉田文彦　　　歓迎！！金沢中央ＬＣの皆さん
　Ｌ近藤　猛　　　金沢中央ライオンズの皆様ようこそ！
　Ｌ廣江和男　　　金沢中央ＬＣの皆様、ようこそ御出で下さいました。
　Ｌ山本幸治　　　金沢中央ライオンズの皆様、例会訪問ありがとうございます。
　Ｌ大西千恵春　　金沢中央ライオンズクラブの皆様いらっしゃい
　Ｌ永野通夫　　　金沢中央ＬＣの皆様ようこそ松山へ
　Ｌ加地雅臣　　　中山さん入会おめでとうございます
　Ｌ兵頭好喜　　　 金沢中央ライオンズクラブの役員の皆さん訪問ありがとう

ございます。中山さん入会おめでとうございます
　Ｌ大川耕三　　　中山さんの入会を祝して
☆Ｌ山本宗宏　　　ようこそ金沢中央ＬＣ様！！
　Ｌ丹下靖憲　　　金沢中央ＬＣ皆様ようこそ松山へ
　Ｌ和泉光浩　　　金沢中央ライオンズクラブの皆様ようこそ
　Ｌ新宮幸孝　　　 金沢中央ライオンズクラブの皆様例会訪問ありがとうござ

います
　Ｌ中岡富茂　　　中山建様入会おめでとうございます
　Ｌ髙岡勇吉　　　河本さんと同じ誕生日でした！運命ですね！
　Ｌ楠田善久　　　金沢中央ライオンズクラブの方ようこそ松山へ
　Ｌ長野　剛　　　 金沢中央ライオンズクラブ様、例会訪問ありがとうございま

す
　Ｌ小倉圭二　　　 金沢中央ＬＣ皆様例会にようこそ　中山さん入会ありがと

うございます
　Ｌ韓　雪峰　　　金沢中央ライオンズの皆様、ようこそいらっしゃいませ
　Ｌ藤岡久実　　　中山さんこれからよろしくお願いします
　Ｌ二宮章暢　　　中山さんご入会おめでとうございます
　Ｌ合田　礼　　　６月お誕生日の皆様おめでとうございます
Ｌ米田衣美子　　　 会報誌の表紙がいつもすばらしくて見ごたえがありまし

た！！
Ｌ久保美代子　　　 ライオンテーマーとしてのローアは今日で終わりです。肩の

荷が下りました

　Ｌ美濃欽也　　　金沢中央ライオンズの０皆様ようこそ！
　Ｌ佐渡康弘　　　中山さん谷岡さん入会おめでとうございます
　Ｌ大西知人　　　新入会おめでとうございます
　Ｌ中山　建　　　入会を記念して
　Ｌ篠原紀子　　　金沢中央ＬＣの皆さまようこそ松山中央ＬＣへ
　Ｌ上沖尚史　　　金沢からよくお越しくださいました。松山を楽しんで下さい
　Ｌ池田千津　　　金沢の皆様よくお越し下さいました
　Ｌ伊賀上竜也　　金沢中央ライオンズの皆様訪問ありがとうございました
　Ｌ山﨑忠志　　　金沢中央ライオンズクラブの皆様ようこそ松山へ
　Ｌ小森谷ケララ　金沢中央ＬＣの皆様ありがとうございます
　Ｌ伊藤　渉　　　金沢中央ライオンズクラブさんありがとうございます
　Ｌ村上雄二　　　中山さん、谷岡さん入会おめでとうございます
　Ｌ村上晃平　　　中山様谷岡様ご入会おめでとうございます
　Ｌ中田天平　　　６月誕生日のみなさまおめでとうございます
　Ｌ戎　潤　　　　６月誕生日の皆様おめでとうございます
　Ｌ栗山純造　　　52才の誕生日を迎えます　盛大にしたいです
　Ｌ宮内美加　　　 金沢中央ライオンズクラブの皆様遠いところありがとうご

ざいます。宜しくお願いします。
　Ｌ高橋孝子　　　 金沢中央ライオンズのみなさま例会訪問ありがとうござい

ます
　Ｌ水ノ江剛　　　 金沢中央ライオンズクラブの皆様例会出席ありがとうござ

います
　Ｌ服部　勲　　　金沢中央ライオンズの皆様例会訪問ありがとうございます
　Ｌ光田恵之　　　金沢中央ＬＣの皆様ようこそお越しくださいました
　Ｌ山本裕二　　　 金沢中央ライオンズの皆さま、本日はありがとうございまし

た
☆Ｌ新崎　勉　　　金沢中央ライオンズの皆様例会訪問ありがとうございます
　Ｌ橋本和範　　　金沢からようこそ
　Ｌ仲宗根南子　　車のクーラーが壊れているようです。汗　汗　汗
　Ｌ堀田　学　　　金沢中央ライオンズクラブの皆様ありがとうございます
　Ｌ両田　晃　　　 金沢中央ライオンズクラブの皆様ようこそいらっしゃいま

した
　Ｌ大政大祐　　　いつもありがとうございます
　Ｌ森田のり子　　金沢中央ライオンズの皆様、ありがとうございます

◆ 令和 ６ 年 ５ 月第 2 例会
☆Ｌ佐々木勲　　　ゴルフ遠征楽しかったです　両田委員長ごくろう様でした
☆Ｌ宮川晶子　　　 両田さんゴルフ委員会優勝おめでとうございます。今まで貢

献してきたカイがありましね！！
☆Ｌ河本圭仁　　　この雨どうなん！
☆Ｌ早川義仲　　　池田さん卓話がんばって下さい
☆Ｌ加藤定伸　　　あともう少し頑張ります！！
☆Ｌ大西安子　　　 いい出会いがありました♥　この歳になってまだまだるん

るん
　Ｌ森　和幸　　　会長いよいよ最後の月に入りますね
　Ｌ山本　純　　　孫、残念！Ｕ－20女子日本代表。フランス大会出場辞退
☆Ｌ山田　哲　　　両田さんゴルフ優勝おめでとうございます
　Ｌ井上　光　　　梅雨食中毒注意
　Ｌ吉田文彦　　　もう雨はいらないけど今夏の渇水の心配はない
　Ｌ廣江和男　　　梅雨の走りのようです
　Ｌ境　俊之　　　石手川ダムも満水放流。渇水に比べれば良しです
　Ｌ近藤　猛　　　よく雨がふります　被害がないように
　Ｌ山本幸治　　　 雨の例会となりました　今年の夏の水不足の心配が少しな

くなりました
　Ｌ兵頭好喜　　　卓話ありがとうございます。
　Ｌ大川耕三　　　 ＣＮ60周年まで１年を切りましたね。みなさんよろしくお願

いします
　Ｌ大西千恵春　　60周年楽しみですね
　Ｌ永野通夫　　　岡山ゴルフ遠征　たのしかったです
　Ｌ盛重泰輔　　　あと１ヶ月で今期も終わりですね
　Ｌ髙岡勇吉　　　今年度あと少しちょっとさみしいです
　Ｌ中岡富茂　　　両田さんゴルフ優勝おめでとうございます
☆Ｌ山本宗宏　　　ゴルフ遠征　両田さん藤田さん優勝おめでとう！！
　Ｌ新宮幸孝　　　ゴルフ委員会遠征おつかれ様でした
　Ｌ久保美代子　　すごい雨ですね。皆さん流されないように
　Ｌ伊藤憲司　　　内部卓話ありがとうございます
　Ｌ和泉光浩　　　雨ですね。。。
　Ｌ丹下靖憲　　　季節の変り目健康に留意しましょう
　Ｌ長野　剛　　　佐々木会長、あと１ヶ月がんばって下さい！
　Ｌ小倉圭二　　　ゴルフ遠征優勝両田委員長おめでとうございます
　Ｌ楠田善久　　　両田さん優勝おめでとうございます
　Ｌ韓　雪峰　　　初めてのゴルフ遠征はとても楽しかったです
　Ｌ藤岡久実　　　ゴルフ委員長両田さん、佃さんお世話になりました
　Ｌ二宮章暢　　　卓話ありがとうございます
　Ｌ程野裕貴　　　久しぶりです。大雨ふりました
　Ｌ八束智恵美　　ひどい雨ですね。何もないことを祈ります

　Ｌ合田　礼　　　雨が止みません・・・
　Ｌ美濃欽也　　　両田さん還暦おめでとう
　Ｌ佐渡康弘　　　５月生まれの方おめでとうございます
　Ｌ大西知人　　　内部卓話ありがとうございます
　Ｌ伊賀上竜也　　会長、残り１ヶ月半頑張って下さい　
　Ｌ上沖尚史　　　池田さん、卓話楽しみにしてます　期待してます
　Ｌ増見和幸　　　雨ですが、昼からも頑張ります
　Ｌ池田千津　　　雨が降ります、足元お気を付け下さい
　Ｌ篠原紀子　　　すごい雨　足元悪い中皆様おつかれ様です
　Ｌ佐々木隆司　　もうすぐ梅雨ですね。災害に注意しましょう　
　Ｌ山﨑忠志　　　 まごころ箱にたくさん募金を頂きましてありがとうござい

ます。
　Ｌ平尾由紀　　　 腸閉塞からのアキレスけん不全断裂で往生しました。ありが

とうございました。
　Ｌ伊藤　渉　　　よろしくお願いします
　Ｌ村上晃平　　　５月お誕生月の皆さま　おめでとうございます
　Ｌ中田天平　　　５月お誕生日のみなさまおめでとうございます
　Ｌ戎　　潤　　　ゴルフ遠征お疲れ様でした
　Ｌ小森谷ケララ　内部卓話ありがとうございました
　Ｌ栗山純造　　　間もなく梅雨入りですね
　Ｌ宮内美加　　　佐々木会長もう少しです　がんばって下さいネ！！
　Ｌ宮道　享　　　両田さん優勝おめでとうございます
　Ｌ服部　勲　　　牧さん池田さん卓話ありがとうございます
　Ｌ高橋孝子　　　 あと１ヶ月！！会長ラストスパートです　ちぃちゃん卓話

ありがと！！
　Ｌ水ノ江剛　　　来週ぐらい梅雨入りですかね
　Ｌ山本裕二　　　梅雨入りでしょうか・・・
　Ｌ新崎　勉　　　豪雨の季節となりました　皆さん災害に注意しましょう
　Ｌ大政大祐　　　いつもありがとうございます
　Ｌ両田　晃　　　 ゴルフ岡山遠征優勝させて頂きました。ゴルフ委員会皆さん

のおかげです
　Ｌ中村俊一　　　両田委員長　Ｗベスグロさすがです
　Ｌ佃　浩三　　　ゴルフ委員会　岡山遠征楽しい思い出ができました
　Ｌ森田のり子　　 内部卓話、笑わせて頂きます　両田さんさすがですおめでと

うございます
　Ｌ堀田　学　　　内部卓話ありがとうございます

☆出席率         75％
☆ファイン       500円
☆ドネーション　　 145,000円

☆出席率         65％
☆ファイン       900円
☆ドネーション　　 221,000円
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　我が家では、家庭の中心にいつも『愛犬』が居る生活をし
ております。
　33年前に新居を建てて、まもなく長女が小学５年でしたが、
犬を飼いたいと言う願いで『ゴールデンレトリバー』を飼い
始めて以来ずっと『犬』中心の生活をしております、大型犬
の世話は大変でしたが、賢くて、穏やかで、２人の娘の生き
方に確実に良い影響をしてくれたと思います。その後、トイ
プードルを飼い始め、今回紹介の『もも』は３代目の愛犬です。
現在、14歳を過ぎましたので、後どの位一緒に生活出来るか
分かりませんが、最後まで愛情を注いで、感謝しながら共に
生活をして行きます。
　ありがとうございました。

　今年度の表紙のテーマ「松山市周辺の後世に残したい近代建築と建造物」は最
終月となりました。今月の表紙は松山市では県庁舎と並ぶ代表的な建造物「萬翠荘」
です。
　萬翠荘は、大正11年（1922年）旧松山藩主の子孫にあたる久松定謨（ひさまつ 
さだこと）伯爵が、別邸として建設したものです。陸軍駐在武官としてフランス
生活が長かった久松伯爵好みの、純フランス風の建物は、当時最高の社交の場と
して各界名士が集まり、裕仁親王（後の昭和天皇）もご宿泊されました。萬翠荘
は戦禍を免れ、建築当時の様子をそのまま残す貴重な建築物として、昭和60年（1985
年）に愛媛県指定有形文化財となりました。その後、平成23年（2011年）に萬翠
荘本館と管理人舎の２棟が国重要文化財に指定されています。

我が家我が家ののももももちゃんちゃん

№657　2024（令和 ６年）６月号
【執行部から】
■�出欠届けは可能な方は出来る限りメールの利用にご協力
下さい。

　※お申し込みは、幹事または事務局まで。
■�各種予定はホームページをご覧ください。
　 クラブの各種予定は、ホームページに迅速に反映されて

います。是非、ご確認下さい。

◆発　行／毎月₁回・年１２回
◆例会場／ホテルマイステイズ松山
　　　　　TEL 089‐9１3‐２580
◆例会日／毎月・第₂、第₄火曜日
◆クラブ事務局／
　〒７90‐000１　松山市一番町４丁目１-１１
　　　　　　　共栄興産一番町ビル５階
　TEL 089‐9１3‐１６3２

◆会　長／佐々木　勲
◆幹　事／加藤　定伸
◆MC・IT委員長／藤岡　久実
◆印　刷／不二印刷㈱
◆配布先／県、 市、 マスコミ各社、
　　　　　銀行各社
　　　　　姉妹・友好クラブほか
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早　川　義　仲

５月岡山遠征にて優勝させていただきました。会長より「自力で取れ」と言
われておりました、会長賞の伊勢神宮の『神鶏』いただくことができました。
宇和島南高OBのお二人（大川さん、宮道さん）と勝利の女神（大西安子さん）
とのラウンドでしたが、大西さん、宮道さんは今年度、私と同組でラウンドし
優勝されており、今回はお返しをしていただいたようです。
委員長として遠征準備をすすめてきましたが、お天気にも恵まれ、大きなト
ラブルもなく開催することができ、おまけに優勝までできたことは、ゴルフ委
員会の皆さんからいただいたご褒美と感謝しております。ありがとうございま
した。

ゴルフコンペゴルフコンペ成績成績
５ /22㈬ 鬼ノ城ゴルフ倶楽部
優勝者からひとこと優勝者からひとこと　両田  晃

順位 氏名 OUT IN TOT HC NET

優勝

２

３

4

5

両田　晃

戎　　潤

新宮幸孝

村上雄二

中村俊一

40

44

46

47

4３

41

41

46

5３

41

81

85

9２

100

84

14.0

18.0

２4.0

２9.0

1２.0

67.0

67.0

68.0

71.0

7２.0


